

RECHAZA DESVENTAJA FRENTE A CORCHOLATAS

Riesgo de elección de Estado en Durango, advierte Beatriz Paredes

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

GÓMEZ PALACIO, Dgo.— La aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Beatriz Paredes, alertó desde Durango sobre el riesgo de que haya una elección de Estado en el 2024.

Negó que quienes aspiran a este cargo de los partidos que integran el Frente Amplio, estén en desventaja con las *corcholatas* de Morena.

“No hay condiciones de desventaja porque tengan un

año, hay condiciones de desventaja porque el gobierno está detrás de ellos, con un año, con dos días o con tres, si el gobierno está detrás de ellos, claro que hay condiciones de desventaja”, dijo.

“Lo que hay es el enorme riesgo de una elección de Estado, de que el gobierno quiera incidir o meter las manos el día de la elección, de que quieran condicionar o coaccionar a las personas que reciben programas sociales y que les digan que tienen que votar por determinado partido”.

Aunado a que los servidores de la nación se transformen en promotores de Morena, “claro que hay condiciones de desventaja, pero es por el riesgo de que el gobierno se quiera meter”.

“Rechazamos totalmente una elección de Estado”, afirmó que México está listo para la primera mujer presidenta, ya que los tiempos han cambiado y la figura femenina es fundamental para el funcionamiento de la sociedad.

Agradeció a Durango el recibimiento y se mostró confiada de que con la confianza de la gente estará al frente de la coordinación del Frente Amplio: “me voy contenta por sus muestras de afecto”.

EL DATO**Otros tiempos**

México está listo para la primera mujer presidenta, ya que los tiempos han cambiado, dijo Paredes.





Foto: Especial

La senadora Beatriz Paredes estuvo de gira en Durango para buscar firmas de apoyo para encabezar el frente opositor.

